



CASANARE



Colombia Casanare Yopal Salud Medio Ambiente Información comercial Judicial
Entretenimiento

Visita nuestro canal

YouTube



ESCÚCHANOS ONLINE



miguelangelok | CASANARE | 07/09/2023 02:30 | comentarios: 0



Inversiones por más de \$46 mil millones para Monterrey, Yopal, Paz de Ariporo y Hato Corozal anunció la Gobernación

4 GOBERNACIÓN APRUEBA PROYECTOS DE INVERSIÓN

| Proyecto | Monto | Descripción |
|----------------|--------------------------|--|
| Monterrey | Casi \$9 mil millones | Mitigación del riesgo por inundación sobre la margenizquierda del Río Túa |
| Paz de Ariporo | \$7.889 millones | Adecuación y terminación de biblioteca municipal |
| Hato Corozal | Más de \$26 mil millones | Ampliación de cobertura de alcantarillado pluvial y obras complementarias para el Barrio Villa Juliana |
| Yopal | \$3.125 millones | Dotación de la clínica veterinaria de grandes y pequeños animales de la |

A través de los decretos 0036, 0044 y 0045 de 2023, se aprueba cuatro proyectos de inversión, financiados con Recursos del Sistema General de Regalías (S.G.R.)

A través de los

decretos 0326, 0346 y 0347 de 2023, la Gobernación de Casanare priorizó y aprobó cuatro proyectos de inversión para los municipios de Monterrey, Yopal, Paz de Ariporo y Hato Corozal, financiados con Recursos del Sistema General de Regalías (SGR).

El Gobernador Salomón Sanabria Chacón, informó la aprobación de cuatro proyectos de inversión para los municipios de Monterrey, Yopal, Paz de Ariporo y Hato Corozal, con el fin de garantizar mejores condiciones en las áreas de educación, infraestructura y fortalecimiento de la cultura.

A Monterrey llegará una inversión de casi \$9 mil millones para mitigar el riesgo por inundación sobre la margen izquierda del río Túa.

Así mismo se aprobó la adecuación y terminación de la biblioteca de Paz de Ariporo, con una inversión de \$7.889 millones.

También, la ampliación de cobertura de alcantarillado pluvial y obras complementarias para el Barrio Villa Juliana del Municipio de Hato Corozal, cuya inversión supera los \$26 mil millones.

Para Yopal el mandatario seccional anunció la dotación de la clínica veterinaria de grandes y pequeños animales de la Fundación Universitaria Internacional del Trópico Americano – Unitrópico, con una inversión de \$3.125 millones.

Me gusta 5

Compartir

Noticias Relacionadas:

[Aprobados cinco proyectos financiados con regalías para inversiones en educación y movilidad en Casanare](#)

[Ecopetro financiará 5 nuevos proyectos en Casanare bajo la modalidad de "Obras por Impuestos"](#)

[Ocad departamental viabilizó 17 nuevos proyectos para Casanare por más de \\$50 mil millones](#)

[Proyectos por \\$87 mil millones aprobó Ocad departamental](#)

[\\$129.288 MILLONES PARA PROYECTOS DE REGALÍAS APROBÓ OCAD DE CASANARE](#)

Noticia anterior

Siguiente noticia

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

▶ 0:00 / 0:00 ———— 🔊 ⋮

PRENSA LIBRE

CASANARE

- Colombia
- Casanare
- Yopal
- Salud
- Medio Ambiente
- Información comercial
- Judicial
- Entretenimiento
- Ver ultimas noticias

- Septiembre 2023 (63)
- Agosto 2023 (278)
- Julio 2023 (245)
- Junio 2023 (258)
- Mayo 2023 (305)
- Abril 2023 (248)
- Mostrar/Ocultar archivo completo

